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ATA Nº 03/2023. 
Aos vinte e oito dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três, às vinte horas, 
os vereadores da Câmara Municipal de Paim Filho reuniram-se em sessão 
ordinária, presididos pelo primeiro registrado: Sidia Lurdes Martini Bessegato – 
PP, Adriana Salete Debiasi – PP, Aldair Antônio Pontel – PT, Celso Luiz Lorenson 
– PT, David Conte – PT, Elaine Regina Garbin Zanchet - PT, Leandro José Benetti 
– MDB, Roselei Rodrigues de Campos – MDB e Vanderlei Ernesto Luppi – MDB. 
A Srª Presidente abriu os trabalhos saudando a todos, colocando em seguida em 
apreciação a Ata da sessão anterior, aprovada na íntegra e por unanimidade, assim 
como foram todos os expedientes propostos pelas Bancadas do PP e MDB ao 
Executivo Municipal, sendo primeiramente apreciado o Requerimento nº 01/2023 – 
Cópia das Dispensas de Licitação nº 033/2022 - Contratação de empresa para executar o projeto 
de iluminação permanente no pórtico do município de Paim Filho/RS, com fornecimento de material e mão-de-obra 

qualificada e 034/2022 - Contratação pessoa jurídica especializada para elaboração de projetos técnicos 
relativos à pavimentação asfáltica em CBUQ da Av. Rio Grande, referente ao Contrato de Repasse nº 934655/2022, 
acompanhado de Anotação de Responsabilidade Técnica – ART, planilha orçamentária, memoriais descritivos, 
projeto de acessibilidade, e demais especificações técnicas exigidas pela Caixa Econômica Federal, bem como 

inclusão do projeto na Plataforma+Brasil, contendo todos os empenhos, notas fiscais, 
propostas, projetos, memorias descritivos plantas e ART. Caso não seja atendido 
dentro dos prazos que determina a Lei, que seja encaminhada a referida 
solicitação ao Ministério Público. O Ver. Leandro justificou o pedido dizendo que 
o fazem como fiscalizadores, haja vista que tal ato foi feito para contratar serviços 
para os quais tem engenheira capacitada e habilitada, cujas informações são para 
apurar se havia ou não necessidade desses gastos a mais. Já o Requerimento nº 
02/2023 – Fornecimento das despesas com alimentação aos funcionários da 
prefeitura lotados na Secretária de Obras/Viação e Agricultura, especificamente 
entre os meses de agosto/2022 até novembro de 2022, foi defendido pelo Ver. 
Vanderlei, o qual usou da mesma prerrogativa de que como fiscais que são, 
solicitam tais informações, como empenhos e fichas de maquinários, por entender 
que conforme consta no Portal da Transparência, teve um gasto alto a respeito. 
Ressaltou não ser contra realizar almoço aos servidores quando se deslocam para 
longe da cidade, mas que seja bem controlado e que as informações sejam 
condizentes umas com as outras, isso também para que possam defender quando 
indagados a respeito. O Ver. David falou que tais almoços no interior são 
costumeiros e que também achou altos os gastos na gestão passada, tendo havido 
R$ 8.0000,00 (oito mil reais) em apenas um ano, ainda mais quando teve seis 
meses de Turno Único, ao contrário da atual, dois meses. Ponderou que a atual 
gastou até o momento R$ 10.000,00 (dez mil reais), o que se justifica pela 
realização do turno normal de trabalho, além da alta de preços da alimentação, 
onde alguns itens quase dobraram em relação à administração anterior. Registrou 
que no dia de hoje os funcionários estão na ponte da divisa com o município de 
São João da Urtiga, agradecendo a esses pela disponibilidade em buscar concluir o 
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quanto antes o aterramento. Solicitando aparte o Ver. Vanderlei complementou as 
justificativas dizendo que gostariam de tais informações para fazer uma média e se 
é viável tal medida. Retomando o Ver. David falou não ter nada de anormal e que 
certamente essas serão enviadas, ressaltando que vale a pena, pois, além de render 
no mínimo uma hora de trabalho, é grande a demanda de serviços. O Ver. 
Vanderlei também justificou o Requerimento nº 03/2023 – Sejam envidados 
esforços na busca de recursos para que seja viabilizada a Implantação de Sistema 
de Abastecimento de Água nos 03 poços artesianos já perfurados nas 
Comunidades de São Cristóvão, Santo Antônio e Linha Menosso, os quais 
beneficiarão mais de 50 famílias. Disse que embora essas comunidades já tenham 
sido contempladas com recursos para tanto, onde não se sabe se novamente 
poderão ser, cujo pedido serve para agregar forças neste sentido para que esses 
poços sejam canalizados, lembrando ainda o localizado na Linha Chico Felipe, 
também na mesma situação. Ponderou que nessas localidades não precisa o 
município levar água com caminhão se os poços forem encanados, todos com boa 
quantidade de água que beneficiam cada qual sua comunidade. A Verª Elaine falou 
que só pode ser demagogia tal pedido, lembrando ter falado na sessão passada da 
sua ida à capital federal juntamente com a comitiva do município, cuja pauta maior 
foi a busca de recursos para amenizar e resolver os problemas com a estiagem, 
onde o Prefeito teve a oportunidade de relatar a situação do município em uma 
Audiência realizada com muitos outros municípios, inclusive citando tais poços 
perfurados, que precisam ser canalizados. Ressaltou que certamente o governo 
federal buscará atender tal demanda e que o município está bem à frente, com 
providências sendo tomadas a respeito. O Ver. David disse que o vereador que 
defendeu o Requerimento não tem conhecimento nenhum sobre perfuração de 
poços, pois perfurar não é difícil, e sim, os gastos com a rede de água, indagando 
quantos poços foram perfurados e quantos canalizados na administração passada. 
Solicitando aparte o Ver. Vanderlei falou da dificuldade de licença ambiental para 
perfuração, lembrando ter acompanhado os geólogos em certa ocasião e ressaltou 
que o pedido não é demagogia, e sim, preocupação com o bem estar das famílias 
que ainda não tem esse benefício. Retomando o Ver. David disse que o colega não 
respondeu à sua indagação, tendo sido nenhum poço, enquanto que nas 
administrações petistas foram perfurados e instalados nas comunidades de Santa 
Bárbara, Rosário e Bracatinga e que na atual já foram três, sendo um encanado e 
outro em estágio já bem avançado, cujas perfurações foram pagas pela 
municipalidade, que também foi parceira com recursos na perfuração de um junto 
ao trevo do município. Enfatizou que certamente a administração está trabalhando 
para trazer recursos e resolver esse problema e falou que na gestão passada sumiu 
tudo o que tinha no poço da Linha São Cristóvão e nenhuma atitude foi tomada. 
Por fim, disse que a atual administração fará de tudo para por tais redes em 
funcionamento, bem como levar água a todos os munícipes. O Ver. Leandro falou 
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ser preocupante a situação depois de três secas consecutivas, registrando ter sido a 
pior em sua propriedade, onde pela primeira vez precisou de água, agradecendo ao 
Secretário Flavio, cujo trabalho da prefeitura deve ser reconhecido. No entanto, tal 
Requerimento é uma forma de fazer com que providências sejam agilizadas, sendo 
bom que já estejam vendo a respeito. Disse ainda que não foi somente o PT quem 
instalou redes, ao que, em aparte, o Ver. David falou que felizmente nas 
comunidades do Rosário e Bracatinga foram instaladas em dois mil e um na gestão 
petista. Prosseguindo o Ver. Leandro disse que sabia que a rede até a comunidade 
de Santa Bárbara havia sido feita na gestão anterior a isso, do MDB. Também em 
aparte o Ver. Vanderlei ponderou que se equipamentos foram retirados do poço 
situado na Linha São Cristóvão, devem buscar saber através da Associação 
existente, acreditando que a bomba deve estar guardada, pois é patrimônio do 
município, além que deve ter sido retirada por um profissional. A Srª Presidente 
falou ter participado de uma reunião com os Conselheiros onde o Sr. Prefeito pediu 
sugestões, ao que, diante da fala deste de que iriam a Brasília, ela levantou a 
situação de tais poços, buscar recursos para canalização. Agradeceu o Executivo, 
por ter levado sua sugestão, ressaltando que cada prefeito que passou fez algo a 
respeito, o que deve continuar e lembrou que juntamente com a colega vereadora 
Adriana, buscaram junto à Secretaria de Agricultura do Estado, onde um poço já 
está funcionando e outro pouco faltando para tanto, enfatizando que se deve juntar 
forças e apoio mútuo, pois a água é essencial. A Indicação nº 01/2023 – Para que, 
através do Engenheiro responsável e Diretor de Trânsito municipal, faça um 
estudo técnico para a construção de redutor de velocidade (quebra-mola) na 
comunidade de São Cristovão, interior do município, próximo à residência do 
senhor Rosimbo Santo Frizon, foi justificada pelo Ver. Leandro que disse ter sido 
um pedido de familiares deste, que além do idoso, crianças também circulam pelo 
local, onde alguns passam com veículos em alta velocidade. Por fim a Indicação nº 
02/2023 – Seja arrumada a estrada da Comunidade da Consoladora, nas 
proximidades da residência do Senhor Neri Brezolim, e ainda a estrada da 
Comunidade da Linha São Paulo, nas proximidades das residências dos Senhores 
Jakes Douglas de Andrade e Jair Alves, a qual teve as justificativas reiteradas pelo 
Ver. Vanderlei que falou ter sido um pedido dos moradores que já solicitaram 
junto às secretarias responsáveis, o que ele próprio o fez, mas não foram atendidos. 
Ponderou que embora saiba da falta de operadores e outras questões, pedem para 
que tais melhorias sejam efetuadas, bem como na comunidade de São Judas, nas 
proximidades da residência do Sr. Julianoti, as quais necessárias para que possam 
retirar a colheita, além de facilitar o deslocamento das pessoas, sendo algumas com 
problemas de saúde. Concluiu dizendo que se não forem atendidos com mais esse 
pedido, terão que tomar outras providências cabíveis. A Verª Adriana disse que 
também foi procurada pelas pessoas da Linha Consoladora, onde há familiares com 
necessidades especiais, dificuldades no deslocamento. Pediu para que seja dada 
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atenção especial nesses casos, assim como onde há pessoas idosas, pois quem tem 
sabe o quanto ajuda ter boa acessibilidade. O Ver. David falou que estão 
executando melhorias, mas que às vezes se deparam com certas situações que 
impedem maior agilidade nos serviços, como o tempo em que a draga ficou parada. 
Disse que o trecho citado é difícil, onde sua sugestão é que a estrada seja refeita em 
outro local e que licenças foram tiradas para fazer melhorias, porém, algumas 
demandam de um trabalho especial. Registrou que na Linha São Paulo, a 
informação que tem é que foi mandado maquinário, mas o dono da propriedade 
mandou de volta. Solicitando aparte o Ver. Vanderlei falou que nesse caso a 
patrola não resolve o problema, sendo necessário antes o trator de esteiras, isso 
para abrir a estrada de acesso à roça, ponderando ainda que da forma como está 
não tem como passar, por isso é preciso mudar um trecho da estrada. Retomando o 
Ver. David falou que certamente buscarão resolver tais problemas. Momento do 
Grande Expediente, a Verª Roselei e o Ver. Celso se ausentaram e, primeiro a 
utilizar o espaço, o Ver. Aldair falou ter sido favorável a todos os expedientes 
apreciados, aos quais certamente a administração responderá ou se esforçará para 
resolver as situações apresentadas. Parabenizou a todos os envolvidos na 
Canoagem Ecológica, especialmente à Secretaria Municipal de Agricultura e 
Departamento de Meio Ambiente, à Emater e entidades participantes, ressaltando 
ter sido uma das maiores já realizadas.  O Ver. David iniciou sua fala dizendo não 
entender ter sido chamado de vereador do passado, o que entende ser do futuro, 
além de acreditar que o ex-prefeito pouco ou nada fez referente a redes de água. 
Disse querer esclarecer que na gestão do Prefeito Sergio, foi feita na Linha Santa 
Bárbara e que Rosário e Bracatinga foi na gestão do PT e registrou que está sendo 
concluída a ponte na divisa com São João da Urtiga e iniciada a da divisa com 
Maximiliano de Almeida;. Referindo-se à 9ª Canoagem Ecológica, disse ter 
participado de todas as edições, sendo que na primeira foi assustadora a quantidade 
de lixo recolhido, diferente de agora que foi pouca, onde a população está se 
conscientizando quanto ao descarte correto do lixo. Falou que quem percorre o 
trecho também pode ver a riqueza existente no rio Inhandava, registraando que 
foram em torno de trezentos canoeiros, também com a participação de outros 
municípios, parabenizando ao então Prefeito Beuren pela idealização do evento e 
agradecendo à Secretaria de Agricultura e Meio Ambiente pela organização. 
Voltou a cobrar o pedido que fez verbalmente há sessenta dias para que fosse 
informado quais Requerimentos não foram respondidos pelo Executivo no ano 
passado e no anterior, reclamado pelo colega Leandro, informações que disse 
querer ter em mãos, indagando à assessoria jurídica o que tem que fazer para tê-las. 
Lembrou que receberam muitas críticas e denúncias por causa da venda da draga, 
contudo, disse ter valido a pena, pois pouco trabalhou, enquanto a nova já o fez em 
torno de 400 (quatrocentas) horas, sem nenhum problema. Registrou que 
Maximiliano de Almeida tem uma igual  à vendida, a qual tem dado muitos 
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problemas, fato que comprova o município ter feito um bom negócio. Parabenizou 
às mulheres pelo dia a elas dedicado no próximo dia oito, especialmente às 
vereadoras e à Oficial Legislativo, da qual enalteceu o trabalho e o tempo que está 
na Casa, lembrando ainda e agradecendo ao então Vereador Jovem Maurício 
Bessegato pelo Projeto substituindo o nome da rua defronte as escolas estadual e 
municipal por Rua 8 de Março, em homenagem às mulheres. Por fim, falou que 
várias atividades serão desenvolvidas no município no mês de março, mês que 
também é comemorado o Dia do Município. A Verª Elaine iniciou seu 
pronunciamento referindo-se a um comentário na rede social da Câmara por ela ter 
usado a palavra “presidenta”, o qual dizia que este só poderia constar no 
“dicionário de burologia”. Enfatizou querer dizer à pessoa que o fez, que segundo 
o Dicionário da Língua Portuguesa, embora soe estranho, esse termo é tão correto 
quanto dizer “presidente”, o que continuará a fazê-lo. Manifestou pesar às famílias 
enlutadas e, diante do início das aulas, almejou que os alunos se dediquem e 
aproveitem o ano letivo, pois o estudo é importante. A pedido dos festeiros da 
comunidade da Linha Consoladora, Salete e Celso Fistarol, convidou todos a 
participarem da festa religiosa no próximo final de semana. Registrou também ter 
participado da Canoagem assim como muitos outros canoeiros, e em nome do 
Secretário de Agricultura Junior e da Bióloga Cris, agradeceu a todos os 
participantes, evento que contou também com a presença do Dep. Marcon. 
Informou que depois de tanta luta o Posto de Saúde novamente conta com uma 
Pediatra, profissional muito aguardada, que já trabalhou no município e que agora 
foi aprovada no concurso, à qual deu boas-vindas. Reportando-se ao Dia da 
Mulher, lembrou que além da comemoração, é um dia marcado de muita luta e 
luto, parabenizando a todas as mulheres, em especial às da Casa, as quais cada vez 
mais estão ocupando espaço na sociedade e convidando para o 13º Encontro de 
Mulheres Urbanas e Rurais a ser realizado no próximo dia onze, na sede do Clube 
Cruzeiro. Por fim, registrou ter falado com o Coordenador Luiz de Paula a respeito 
de várias lâmpadas se encontrarem apagadas, o qual informou que logo serão 
substituídas. Vez da Verª Adriana, agradeceu a Deus por mais um mês de trabalho, 
manifestou sentimentos de pesar a quem perdeu seus entes e registrou cobrança de 
um cidadão do Bairro Navegantes quanto a iluminação precária no final da rua de 
acesso ao cemitério, esperando que também seja providenciada. Cobrou dos 
motoristas que trafegam pelas estradas do interior quanto à quantidade de latas e 
garrafas de cerveja que são encontradas ao longo do trecho, como até sua 
residência, o que acredita que seja mais atitude dos homens que das mulheres. 
Ressaltou que tal hábito, além de descartar o material incorretamente, esses em 
contato com a chuva, são proliferadores de mosquitos. Disse ser bom que pouco 
lixo foi recolhido durante a canoagem, mas infelizmente ainda há quem descarte 
em local errado. Solicitando aparte o Ver. David falou não ser somente os homens, 
mas infelizmente algumas mulheres também jogam o material nas vias e registrou 
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que traz o lixo de sua propriedade até as lixeiras da cidade, registrando ainda o 
quanto de lixo que é jogado ao longo do trecho da cidade até o trevo, sugerindo 
para que seja feito um trabalho permanente de conscientização. Prosseguindo a 
Verª Adriana falou que existem também outros tipos de lixo, mas garrafas e latas 
são as mais encontradas, pedindo assim para que as descartem em casa. Desejou 
aos alunos e professores um ano produtivo, e ao dia oito de março, disse que dia 
das mulheres são todos os dias, as quais têm infinitas qualidades e sentimentos, 
sempre prontas e com tempo para tudo, desejando que sejam respeitadas, 
valorizadas e reconhecidas, sejam da roça ou da cidade, enfatizando, por fim, que 
lugar de mulher é aonde ela quiser.  Também inscrito o Ver. Leandro, na ausência 
do Líder de Governo, pediu ao Ver. David se as recapagens feitas nos veículos da 
municipalidade são todas com garantia, pois, segundo relato de um dono de 
borracharia, é frequente trocar pneu colocado no dia anterior, ponderando que se a 
recapagem é ruim, tal medida não seria adequada. Respondendo o Ver. David disse 
acreditar que nenhuma empresa faz recapagem sem garantia e que pode estourar 
tanto pneus recapados, quanto novos. Retomando o Ver. Leandro falou que vários 
pneus deram problemas e que a empresa pode sim recapar sem garantia se o dono 
do veículo concordar. Solicitando aparte o Ver. Vanderlei ponderou que se vem 
acontecendo seguidamente, se deve cobrar da empresa, pois é dinheiro público. 
Retomando, o Ver. Leandro, reportando-se à demagogia política mencionada, disse 
não ser não, mas sim, atenção a quem necessita de serviços, como às estradas onde 
os produtores não conseguem retirar a produção. Ressaltou que se deve dar atenção 
a essas, lembrando ainda que as aulas retornaram e algumas estão em péssimas 
condições, dificultando o tráfego do ônibus escolar, endossando ainda a situação 
precária do trecho em frente à propriedade do Sr. Julianotti, Linha Santa Bárbara, 
onde providências devem ser tomadas. Solicitando aparte o Ver. David indagou ao 
colega se os alunos não foram recolhidos desde que iniciadas as aulas, ao que 
respondeu que quando falou com o cidadão, essas ainda não tinham começado. 
Informou que talvez na próxima semana venha um deputado ao município 
anunciando mais recursos ao hospital Santa Terezinha, enfatizando que seja do 
partido que for, estarão sempre trabalhando para o melhor da comunidade. Por fim, 
saudou a todas as mulheres e encerrou. Com a palavra o Ver. Vanderlei deu início 
à sua fala registrando que na gestão passada três poços artesianos foram perfurados 
e foi melhorada a rede de água até o Espraiado através da CORSAM, ressaltando 
que todos os gestores que passaram fizeram algo, cujas redes no interior tiveram 
início na gestão Sergio Arsego. Às estradas, disse que se sabe que as chuvas 
detonam facilmente de uma hora para outra, porém, providências devem ser 
tomadas nos pontos mais críticos, pedindo que seja dada atenção na que acessa à 
comunidade de São Cristóvão. Disse querer pontuar falas da sessão passada, como 
de que o governo federal já mudou, ao que acredita ter mudado mesmo, a julgar 
pelos cortes de recursos para o agronegócio e o aumento irrisório do salário 
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mínimo. Às placas solares, disse que parecem terem “caído do céu”, lembrando 
que em dois mil e dezessete foram substituídas junto ao hospital mais de duzentas 
lâmpadas para as de led, ocasião em que o gerente da RGE falou à então 
administração que haveria possibilidade de instalar tais placas, cujas providências 
então começaram a ser tomadas pelo vice-Prefeito e pela Secretária da 
Administração. Às horas/máquina gratuitas, reiterou serem grandes as reclamações 
de pessoas que ainda não foram beneficiadas, pedindo novamente para que seja 
enviada à casa relação de quem já foi atendido e, aos munícipes, pediu para que 
entrem em contato com ele, enfatizando que em dois anos de administração, 
muitos já deveriam ter sido contemplados. Quanto a dizer ser demagogia o 
Requerimento apresentado, disse não ser, mas sim, preocupação com essas famílias 
que seriam beneficiadas, as quais realmente precisam. À viatura, ponderou que se 
deve valorizar as vereadoras que também foram pedir, não somente quem foi 
receber e quanto ao também comentado que a gestão passada pouco se importou 
com revisão dos padrões mais baixos dos servidores, mesmo tendo o Presidente do 
Sindicato, falou para que busquem nas Atas daqueles anos quantas vezes pediu que 
isso fosse feito, ponderando que agora podem reajustar, pois dinheiro tem a julgar 
pela quantidade de CCs que continuam sendo nomeados. Quanto às ditas 
denúncias vazias a respeito do britador novo, disse que se fossem, não estariam 
sendo investigadas, lembrando que esse sumiu por um tempo, não se sabe o 
motivo. Às cem casas ditas que deixaram de ser construídas, ressaltou que se 
estivesse tudo correto o ex-Prefeito não precisaria devolver dinheiro a respeito. 
Parabenizou a administração pelo inventivo aos criadores de ovinos, porém, 
indagou se todos foram transportados de forma correta, pois soube que um animal 
foi trazido na van da Educação, ponderando que justificativa será dada em fazer 
isso com carro público. Solicitando aparte o Ver. David falou que todos foram 
transportados com veículos adequados, sugerindo que o colega peça à Presidente 
da Casa a respeito, a qual poderá responder. Retomando o Ver. Vanderlei falou que 
não pede por que essa vai dizer que sim e ponderou que se isso ocorresse na gestão 
passada, seriam muito criticados, ressaltando ainda que o Projeto é dez, mas o que 
aconteceu, não, ponderando que se for assim, também irá comprar algo semelhante 
e querer esse transporte. Pediu novamente providências quanto ao bueiro na 
Associação Três Pinheiros, de extrema necessidade, ressaltando que se não 
atendido, irá se manifestar nas redes sociais e falou haver sim Requerimentos 
aprovados não respondidos pelo Executivo, ao que numerou dois protocolos (651 e 
652). Referindo-se às várias lâmpadas queimadas, pediu para que seja dada atenção 
nos pontos com essa deficiência, embora disse não saber de que forma está sendo 
feito o serviço, uma vez que o eletricista foi exonerado e não feito concurso para o 
cargo. Pediu novamente ao responsável pelos uniformes dos servidores para que 
sejam providenciados, pois alguns já não têm mais para trabalhar. Por fim, 
parabenizou a todas as mulheres, especialmente à sua mãe e à sua esposa. Em 
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seguida, licenciada do cargo de Presidente, assumido pela Vice, Verª Elaine, a Verª 
Sidia iniciou sua fala manifestando solidariedade aos que perderam seus familiares, 
agradeceu a todos os agricultores que atenderam seu pedido na sessão passada para 
que fizessem o roçado na beira das estradas que passam em suas propriedades, o 
que é gratificante saber que o fizeram, agradecendo ainda à Secretaria de Obras 
pela realização dos serviços solicitados na propriedade de Geraldo Bessegato, de 
extrema importância, ressaltando que quando os produtores pedem várias vezes, é 
por que tem necessidade. Também manifestou gratidão a Deus pela condução dos 
trabalhos na Casa, convidou todas as mulheres para que participem do encontro em 
homenagem ao Dia da Mulher, almejando que todas possam dar esse tempo para 
si, cuja palestrante é uma profissional maravilhosa. De volta a seu posto de 
Presidente, agradeceu as presenças, lembrou que a próxima sessão realizar-se-á 
excepcionalmente no dia dezesseis de março, em virtude que a Sessão de 
Diplomação e Posse dos Vereadores Jovens 2023 está marcada para o dia quatorze 
de março no Centro Cultural 19 de Março e encerrou a presente. CÂMARA 
MUNICIPAL DE VEREADORES, 28/FEVEREIRO/2023. 
 

Ver.Vanderlei Ernesto Luppi,                       Verª Sidia Lurdes Martini Bessegato, 
Secretário.                        Presidente.  

 


